
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

  

      

 コロナ禍にも負けず 

校 内 学 習 発 表 会

 

 

 

 

江戸川区立松江第四中学校 

 

〇中学校に入って運動会以外初めての大きな行事を開催できて、嬉

しかった。 

〇後輩の発表もとても良く、聞き入った。２年生の弁論もレベルが

高く、３年生のスピーチ、理科発表、弁論、全て学校の顔にふさ

わしいものだと聞いていて思った。 

〇発表が終わった時の拍手がとても暖かかった。 

〇準備をして何度も改善をしてきたのだなと思いました。完成度が

高く、聞いていて感動しました。 

〇ビブリオバトルでは、実際に読みたくなりました。 

 

２年生 弁論発表 

林間学校の体験発表 

３年生 弁論発表 

 理科プレゼンテーション 7 

３年生 英語スピーチ １年生 ビブリオバトル 

コロナ禍により合唱コン

クールができないため、 

日頃の学習成果を発表す

る行事に変更しました。 

区の大ホールを使用し、 

皆、緊張しながらも 

堂々と発表しました。 

ＳＤＧｓ未来都市 江戸川区 

 


